

**DISCURSO
JESÚS LOBERA MARIEL, PRESIDENTE DE LA INSTITUCIÓN FERIAL DE BARBASTRO**

D. Antonio Cosculluela, Alcalde de Barbastro;
D. Jean Raymond Lepinay, Alcalde de Saint-Gaudens
Dª Montserrat Minguez, Alcaldesa accidental de Lérida
Dª Antoinette Castellot Adjunta del alcalde de Tarbes

Como Presidente de la Institución Ferial de Barbastro, y en nombre de todos los socios del proyecto Plataforma de Eventos Pirineos:

D. Pierre - Jean ABADIE, Presidente de St-Gaudens Pôle Expo
D. Oriol Oro, Director de la Fira de Lleida
D. Cédric Abadia , Director du Salon de l'Agriculture de Tarbes

Tengo el placer y la satisfacción de dar la bienvenida a todas las personas que hoy nos acompañan en este acto; acto en el que la recién creada Plataforma de Eventos Pirineos va a ser dotada de la fuerza social que varios cientos de miles de ciudadanos europeos le otorgan a través de la adhesión al proyecto de sus más altas autoridades.

Es un gran honor para nosotros contar con la presencia de las máximas autoridades representantes de las ciudades en las que se va a desarrollar esta iniciativa pionera en Europa.

Hoy es un día muy importante para las instituciones a las que representamos, puesto que se va a poner de manifiesto el apoyo político a una idea en la que hemos trabajado profundamente.

Este apoyo es imprescindible, dado que para llevar a cabo este ambicioso propósito se muestra necesaria la colaboración de todos los estamentos implicados en la celebración de certámenes feriales, congresos y eventos de nuestros territorios.

La Plataforma de Eventos Pirineos no es sino la materialización de una vocación de la que todos nosotros participamos: la intención de convertir el Pirineo en un nexo de unión entre nuestras Regiones y Estados, en una señal de identidad que defina singularmente un trabajo común con unos objetivos comunes.

La celebración de certámenes conjuntos nos permitirá permeabilizar el Pirineo abriendo nuevos caminos de comercialización a sectores estratégicos como el turismo, la agroalimentación o a la conservación de nuestros ricos recursos naturales.

También es una vía de intercambio cultural, de intercambio de experiencias y de sensibilidades que a buen seguro van a enriquecer a nuestras regiones, no sólo en los ámbitos en los que profundiza, sino también a través de las potencialidades que de manera encadenada vayan generándose a su alrededor.

Como representantes de las instituciones feriales de Saint Gaudens Pole Expo, Fira de Lleida, SEAE de Tarbes y la Feria de Barbastro vamos a proceder a ratificar nuestra firma de compromiso con este proyecto para que, posteriormente, las autoridades presentes puedan refrendar con su firma la adhesión de las ciudades de St Gaudens, Tarbes, Lleida y Barbastro a la Plataforma de Eventos Pirineos.

Muchas gracias.
Jesús Lobera Mariel